

INTERNATIONAL YAKITORI PARTY

「焼き鳥の街福島」に向けて

「世界焼き鳥党宣言」

世界に広がる「焼き鳥文化圏」を結束し、
21世紀の食文化の先頭に立ち平和な世界を目指します。
世界に YAKITORI PARTY を広め、
世界の YAKITORI を集結し、福島から世界へ焼き鳥文化を発信します。

食文化の中で見ると、特に肉は宗教を巻き込み、「豚」さんを食べない文化、「牛」さんを食べない文化が常に対立の元になっており、様々な禁忌があります。しかし、人類の歴史の中を調べても、「鳥」を食べないと言う文化は知られておらず、「特定の鳥」を食べないことはあっても「鳥」さんを否定する食文化はありません。福島は、日本でもトップクラスの「焼き鳥」先進地域として知られています。全国的には「福島焼き鳥党」の活動を通して、「焼き鳥文化」に大きく貢献してきたことは周知の事実です。そこで、我々は「鳥」さんを前面に、世界に広がる「焼き鳥文化圏」を結束し、21世紀の食文化の先頭に立ち、平和な世界を目指すことにしたのです。

「世界焼き鳥党/INTERNATIONAL YAKITORI PARTY」は、福島焼き鳥党の業績や全国の焼き鳥党派、無所属の市民を結集し、「焼き鳥/YAKITORI」を世界の平和のシンボルにするために、ここに宣言いたします。世界に YAKITORI PARTY を広め、世界の YAKITORI を集結し、そこに関わる人々の人脈を最大限に発揮し、人々や国そして世界が平和になるような焼き鳥文化を福島から世界へ発信したいと考えています。